

ごみ問題

答 決意をもつてお願ひに行くつもりは時期は稻刈り後と考えています



太谷正治議員

問

【ごみ処理場建設計画】

問

「ごみ処理場建設を広域で行つた場合と、白馬山麓施設組合で建設した場合は、負担金の違いとメリットは。」

村長

◎広域の場合
白馬村負担..3億3000万円

あくまで、単純計算で割った場合。一世帯当たり(3500世帯)..9万4000円

一人当り(9200人)..3万6000円

◎白馬山麓施設組合の場合
白馬村負担..7億3500万円副
村
長

それぞれの思いを書き留めたものであり、住民基本台帳との照合はしません。

あくまで、単純計算で割った場合。一世帯当たり(3500世帯)..21万円

一人当り(9200人)..8万円

・広域化は、1人当たり約4万円、1世帯当たり約11万円

・これまでどおりの搬入形態をとることができます。

・“焼却残さ”最終処分が、所 在地区の合意が得られたなら、安定期に大町の処分場で引き受けもらえます。

・維持管理費等、白馬村の負担は軽くなります。

◎メリット

【ごみ処理場建設計画】
建設予定地の地元へ、決意をもつてお願ひに行くつもりはありますか。
問 理解をしていただくことを願っています。

村長

【観光計画】
雪渓ルート事故によるルート変更と今後の対策は。

問

新ルートは3年前に使用したルートであり、短時間で現場を通行できるよう、できるだけ水平にしました。赤岩周辺の崩落対策については、国に要望しています。

村長

【観光局長新任に伴う観光局長新任に伴うビジョンはありますか。】

【分譲地開発】
八方地区と和田野地
25000坪の用地について、外国人向け高級別荘地として販売計画が進められています。この計画に対する行政指導はありますか。

問

八方地区と和田野地
25000坪の用地について、外国人向け高級別荘地として販売計画が進められています。この計画に対する行政指導はありますか。

問

マンション建設についてはいかがですか。
和田野地区とは相当数の会合を重ね、調停案も提示しています。具体的な計画が示されていないため、風評という言葉だけで捉えてもらいたくありません。情報では、コンドミニアム（マンション）は28ユニット3階建てで、外観ではなく、和田野地区の景観に相応しいかどうかと聞いていますが、外国人だから駄目ではなく、和田野地区が水路改修工事を行いましては、国に要望しています。

【環境】
理事会の承認を得て、会員及び議員の皆さんにお示ししたいと思います。

した。

マニション建設についてはいかがですか。



白馬山麓清掃センター（八方）